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班内で共済す
ごろくを行っ
ています！大
学生活に潜む
リスクも合わ
せて考えまし
た！！

ブロック2018
年総括の説明を
行っている様子
です。北陸エリ
アの取り組みと
照らし合わせな
がら行いまし
た！

「リクエスト
ボード」の事例
発表の様子です。
会員の現状から、
組合員参加に視
点をおいて取り
組みました！

01 アイスブレイク
～共済すごろく～

共済の良さを感じてもらう！

７月に行った北陸エリア・夏の共済セミナーの際に行った
「共済すごろく」のリメイク版を行いました。楽しくゲー
ム感覚で大学生活を送りながら、共済のよさを感じていま
した。なかなかゴールにはたどり着けず、留年する人たち
も多かったですが、一人一人楽しみながら「よさ」の実感
へとつなげていました！

02 2018年度関西北陸
ブロック方針総括

今年1年間の取り組み到達を振り返る！

18年度関西北陸ブロック方針総括を基に北陸エリアの活動
を振り返り、北陸エリアの到達度(現状)の把握を行いまし
た。軽く方針そのものの説明を行い、ブロック方針は「関
西北陸ブロックの会員生協全体で目指していく方向性」で
あることを確認したのちに、北陸エリアの現状を、活動を
振り返りながら行いました。
また、今回は学生委員会活動の基本である組合員参加とい
うところに視点を置き、富山県立大学生協の「リクエスト
ボード」の事例発表も行いました。
方針総括や事例発表を聞いた参加者が「自分たちの活動を
通して、組合員にどういう姿になってほしいのか？」を再
び考え直し、活動に生かされれば幸いです。
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12/8（土）
北陸エリアフェスティバル

12/8（土）10:15～18:00
＠フレンドパーク石川

今回は、3会員34名の参加と
なりました！
また、ゲストとして、大兵和・
京滋奈良エリアの事務局から
10名参加していただきました！



院生の視点につい
て紹介しています。
1・2年生だけで活
動を考えるだけで
なく、3年生以
上・院生の視点を
取り入れることが
大事です！

2019年度のブ
ロック方針の
説明の様子で
す！ありたい
姿ごとに、実
現に向けての
提案を行いま
した！

ポスターセッ
ションの様子で
す！説明を聞き
ながら、取り組
みの中で「イイ
ね！」と感じる
ポイントを考え
ました。

03 全国院生委員会の
紹介

院生と「学生委員会活動」との関連

全国院生委員会で行っている取り組みについて、院生委員
長の小澤さんから説明を行いました。組合員の中には、学
生や教員・職員だけでなく、院生の人たちも多数います。
学生委員会の取り組みにおいて、日頃「学部生」を中心に
活動を考えていますが、生協を長く利用している「院
生」・「学部3年生以上」の視点を入れて活動を考えてみ
ることへの提案を行いました！

04 2019年度関西北陸
ブロック方針説明

2019年度1年間の目標を確認する！

2019年度関西北陸ブロック、北陸エリアとして目指してい
くものを参加者全員で確認しました。方針とは何かという
前提を行ってから、今年行われた活動を用いながら、次年
度のブロック方針のイメージを膨らましました。また、
2019年度の推進分野の説明を合わせて行い、事務局の人た
ちをどのように活用するかの説明を行いました。

05 ポスターセッション

ブロック方針のイメージを具体化！

関西北陸ブロックの中で今年1年間に取り組まれた活動を
共有しました。また、北陸エリアの活動だけでなく、大兵
和・京滋奈良エリアで取り組まれている活動も共有し、
2019年度の関西北陸ブロック方針のイメージを具体化しま
した。また、活動における「イイね」ポイントを取りあげ、
自大学に帰ってから活かせる点を交流しました！
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「TANUROW
TV」です！給
付事例の実績
に合わせて、
その時期に合
わせた予防提
案もしていま
した！

06 共済ボードコンテスト
ちょっきにボード選手権

共済・社会的課題により関心を持ってもらう
ために！

北陸エリアでは、今年「共済推進委員会」「社会的課題推
進委員会」を設置し、自大学で、それぞれの分野の活動を
広めていき、北陸エリアで共済・社会的課題の活動を高め
ていきました！その一環として、「共済ボードコンテス
ト」「ちょっきにボード選手権in北陸」を行いました！

＜共済ボードコンテスト 大賞＞
「TANUROW TV」（富山大学生協）

＜ちょっきにボード選手権in北陸 大賞＞
「備えよう！もしものために」（富山大学生協）

あくまでも賞がすべてではありません！これからも、共
済・社会的課題に目を向けていってもらいたいと思いま
す！！

会場内で審査
している様子
です！多くの
人たちが見学
して、工夫さ
れている点な
どを見ていま
した！



2本のリード発
言となる動画
を見ながら、
「平和」とは
何かを考える
きっかけとし
ました！

ワールドカ
フェの様子で
す。「平和」
という大きな
テーマから、
考えを深めて
いきました！

18年度エリア
学生事務局の
メンバーで
す！今年1年間、
事務局として
の所感を振り
返りました。

19年度エリア
学生事務局の
メンバーで
す！18年度か
ら引き継いで
この4人が全力
でサポートし
ます！

07
オプショナル企画
ワールドカフェ～平和～

色々な人たちと平和について考える！

オプショナル企画として、平和について考える時間を設け
ました。

沖縄の中学生の詩とおにぎりアクションの動画を見て平和
に触れました。
そこからワ―ルードカフェという、同じ班の参加者だけで
なく、他の班の参加者など多くの参加者と平和について交
流をし、多様な意見を聞き平和について考えられたと思い
ます。

ブロック事務局、常勤の方、職員の方にも一部入っていた
だき、平和活動に関わってきた人の意見も聞くことができ、
平和に対する考えが深まった参加者が多くいたと思います。
これをきっかけに今後も平和について考えられる、関係す
る言葉に敏感になれたらいいなと思います。

08 2018年度学生事務局退任式

今年1年間ありがとうございました！

懇親会の途中にて、2018年度学生事務局の退任式を行いま
した。今年度は4人でエリアの会員の取り組みが活発にな
るべく活動を行ってきました。1年間を振り返りながら、
一人一人が一言ずつ気持ちを述べました。エリアフェス
ティバルをもとに一区切りとなりますが、もうしばらくは
会員訪問等を行いますので、よろしくお願いしますm(__)m

09 2019年度学生事務局就任式

2019年度もエリア事務局をよろしくお願い
しますm(__)m

2018年度の学生事務局の退任式後に、2019年度学生事務局
の就任式を行いました。代表として、委員長から今年の抱
負などについて全体に話を行いました。まだまだ不慣れな
ところもありますが、全力で頑張る4人をこれからも見
守っていただければ幸いです！
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北陸エリア学生事務局
[ 吉田達也 ]

次年度のご案内は、年明け以降になります！

今年1年間、ブロック・エリアの活動に多数ご参加い
ただきありがとうございました！来年以降の活動は、
年明け以降のご案内です。それでは、皆さん、よい
お年をお迎えください！


